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Erklärung in Leichter Sprache zum Formular: 

Einverständnis-Erklärung zur Weitergabe  

von personenbezogenen Daten an andere Stellen 

 

Sie suchen Hilfe beim Pflege-Stützpunkt. 

Der Pflege-Stützpunkt sammelt Ihre Daten. 

Manchmal müssen noch andere Stellen helfen. 

Die Stellen brauchen Ihre Daten auch. 

Der Pflege-Stützpunkt gibt Ihre Daten weiter. 

Aber nur, wenn Sie zustimmen. 

Dafür ist das Formular. 

Das Formular heißt:  

Einverständnis-Erklärung zur Weitergabe  

von personenbezogenen Daten an andere Stellen 

 

Hier sind Infos zum Formular. 

Bitte lesen Sie hier die Infos.  

Dann füllen Sie bitte das Formular aus: 

 Schreiben Sie Ihren Namen auf. 

 Kreuzen Sie an, wer Ihre Daten bekommt. 

 Unterschreiben Sie. 
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Ihre Unterschrift bedeutet: 

Der Pflege-Stützpunkt darf Ihre Daten weitergeben. 

Sie sind damit einverstanden. 

 

Das ist noch wichtig:  

Die Mitarbeiter erklären Ihnen Alles. 

Der Pflege-Stützpunkt hält die Regeln vom Daten-Schutz ein. 

Ihre Daten sind gut geschützt. 

Sie entscheiden, wer Ihre Daten bekommt. 

Sie können Ihre Entscheidung immer ändern. 

Sie können Ihre Erlaubnis ändern. 

Das kostet nichts. 

 

So können Sie Ihre Erlaubnis ändern: 

Rufen Sie den Pflege-Stützpunkt an.                     

Die Telefon-Nummer ist:  

081 41 519 70 70 

 

Oder schreiben Sie eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse ist:                                                        

pflegestuetzpunkt@lra-ffb.de 
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Oder Sie kommen vorbei. 

Die Adresse ist:  

Pflege-Stützpunkt Landkreis Fürstenfeldbruck 

Münchner Straße 32  

82256 Fürstenfeldbruck 
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Übersetzt und geprüft von FÜP- FortSchritt Übersetzungs-und Prüfbüro für Leichte Sprache.  
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